



Kampanyekan Gerakan Peduli Sampah Mandiri

JOGJA-Gerakan peduli sampah mandiri terus digalakkan Badan Lingkungan Hidup (BLH) Kota Jogja. Kesadaran masyarakat mengelola sampah rumah tangga dan lingkungan sekitarnya perlu diintensifkan. Sebab, volume sampah yang dikirim Kota Jogja ke tempat pembuangan akhir (TPA) Piyungan sudah mencapai 180 ton per hari.

Kepala BLH Kota Jogja Irfan Susilo mengatakan, gerakan peduli sampah mandiri bisa dimulai dari limbah rumah tangga. Diharapkan, setiap wilayah mampu mengelola sampah secara mandiri untuk mengurangi vo-

lume sampah hingga bisa mencapai 30 persen. Pengelolaan sampah mandiri bisa dijadikan sebagai pupuk kompos untuk jenis limbah dari organik.

"Terus kita kampanyekan sampai tingkat kecamatan dan kelurahan," jelas Irfan di sela gerakan sampah mandiri di Jalan Ipda Tut Harsono, kemarin (8/6).

Selain diolah sebagai pupuk terdapat jenis sampah yang bisa dijadikan kerajinan tangan dengan nilai ekonomis tinggi. Ia berharap, gerakan ramah lingkungan tidak hanya dilakukan saat Hari Lingkungan Hidup Sedunia.

Sampai sekarang BLH sudah

menaruh 60 bank sampah yang ada di semua RW. Ini meningkat dibandingkan tahun lalu yang hanya ada 30 bank sampah.

"Hanya saja kesadaran masyarakat cenderung masih rendah. Di tempat publik seperti taman kota, dan jalan-jalan masih ada sampah liar," sesalnya.

Selain melakukan sosialisasi, BLH bersama dinas ketertiban akan menindak tegas pelaku pembuangan sampah liar. Tindakan represif diperlukan untuk membuat jera pelaku yang membuang sampah sembarang di fasilitas umum dan jalan-jalan raya. (hrp/kus/rg)



Hanya saja kesadaran masyarakat cenderung masih rendah. Di tempat publik seperti taman kota, dan jalan-jalan masih ada sampah liar."

Irfan Susilo

Kepala BLH Kota Jogja



HARAPAN GUNAWAN/RADAR JOGJA

BERSIH: Gerakan peduli sampah mandiri yang digalang BLH Kota Jogja di Jalan Ipda Tut Harsono, kemarin (8/6).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Lingkungan Hidup	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005